



FEU M. P.-T. LÉGARÉ

8 — A Saint-Ludger de Beauce décède M. l'abbé L.-René Moisan, vicaire de cette paroisse, à l'âge de 30 ans.

12 — La nouvelle Chambre provinciale de l'Alberta va compter cinq députés canadiens-français, dont trois fermiers-progressistes et deux libéraux.

— Une dépêche annonce que Sa Grandeur Mgr R.-M. Rouleau, O.P., évêque de Valleyfield, est nommé archevêque de Québec. La même dépêche dit que S. G. Mgr J.-Alf. Langlois, vicaire capitulaire de Québec, est transféré au siège de Valleyfield.

13 — Le T. H. M. Meighen fait connaître la composition de son cabinet. Pour le moment la Province de Québec ne compte que deux ministres, l'hon. E.-L. Patenaude, ministre de la Justice, et Sir Georges Perley, secrétaire d'État. La province d'Ontario compte aussi un Canadien français dans le ministère, M. le Dr R.-D. Morand. Les élections sont fixées au 14 septembre.

14 — A l'Hôtel-Dieu de Québec, à l'âge de 35 ans, décède M. l'abbé Pamphile Roy, prêtre du diocèse de Québec ayant exercé le ministère aux États-Unis pendant dix ans. Feu l'abbé Roy était le frère de MM. les abbés Albert Roy, du Séminaire de Québec, Évariste Roy, vicaire à Saint-Évariste, et des RR. Pères Marie-Antoine, O.F.M., de Montréal, et Égide-Marie, O.F.M., missionnaire au Japon.

15 — Un incendie détruit sept résidences et six magasins à Sainte-Marie de Beauce. Les pertes sont de près de \$500,000.

16 — Avec autorisation du ministère de l'Éducation de l'Ontario, la Commission des écoles publiques de Welland, en cette province, introduit l'étude du français dans le cours régulier de l'enseignement sous sa juridiction.

19 — Il est annoncé officiellement que la *Patrie* de Montréal vient d'être vendue à un syndicat qui promet d'en faire un organe franchement conservateur.

— Dans une déclaration catégorique, et d'allure officielle, les Progressistes de la Saskatchewan, réunis en congrès à Saskatoon, affirment qu'ils n'abandonnent point la partie fédérale, et auront encore leurs propres candidats en face de ceux des vieilles organisations politiques.

— On annonce que Mgr Léon Maurice, vicaire général du diocèse de Chicoutimi, vient d'être nommé par le Saint-Siège, Protonotaire Apostolique.

20 — Le premier ministre du Canada, le T. H. M. Meighen, ouvre sa campagne électorale à Ottawa en présence de 8,000 personnes. L'hon. premier ministre engage, de nouveau, son parti à une politique de protection bien caractérisée, ferme et modérée en même temps.

21 — A Saint-Paul de Grand'Mère, au diocèse des Trois-Rivières, dont il était curé, décède M. le chanoine Louis Richer-Lafèche, à l'âge de 65 ans.

22 — Le commerce d'exportation du Canada grandit à vue d'œil. Pour le mois de juin 1926, le total est de \$118,188,590, contre \$91,573,173 en 1925.

23 — Sir Henry Thornton donne un avis sage à ses subalternes du Réseau National Canadien, en leur conseillant de ne se mêler point aux présentes élections fédérales autrement que pour donner discrètement leur vote de citoyens du Canada.

25 — Une ordonnance de S. G. Mgr Larocque, évêque de Sherbrooke, annonce la création d'un chapitre diocésain. Le nouveau chapitre aura pour doyen S. G. Mgr A.-O. Gagnon, auxiliaire de Mgr l'évêque de Sherbrooke. L'inauguration aura lieu le 29 septembre prochain, en la fête de S. Michel, patron du diocèse.

— La desserte de St-Émilien, au Lac Saint-Jean, est confiée aux RR. Pères Rédemptoristes. La nouvelle paroisse est située à l'embouchure de la Métabetchouan, à l'endroit où les Jésuites, avaient établi, au milieu du XVIIe siècle, la mission des sauvages du Lac Pikouagami (Lac St-Jean).

26 — Les dépêches de Toronto rapportent que dans cette ville même, à Hamilton, de même qu'à Buffalo, N.-Y., vingt-deux personnes, hommes et femmes, ont été empoi-